

Leichtathleten kritisieren Stadionumbau

Stuttgart (fr) – Die Finanzierung des geplanten Umbaus des Daimlerstadions zu einer reinen Fußballarena stößt auf Kritik. Jürgen Scholz, Präsident des Württembergischen Leichtathletikverbands, wirft der Stadt Stuttgart eine „Verschleuderung von Steuermillionen“ vor. Obwohl die Sportstätte der Stadt gehöre, wolle die Daimler AG die rund 27 Millionen Euro für die Umbenennung in Mercedes-Benz-Arena an den VfB Stuttgart zahlen und nicht an die Kommune. Dies sei unglaublich und ein einmaliger Vorgang.

Stuttgart Seite 21